

Un gran año para el deporte adaptado - Superdeporte - 22/06/2017

Universitat de València

Un gran año para el deporte adaptado

Los deportistas de la Cátedra Divina Pastora brillan en Ciclismo y Goalball

VALENCIA | SD

■ La Cátedra Divina Pastora de Deporte Adaptado de la Universitat de València ha demostrado, una temporada más, su objetivo de seguir fomentando el deporte adaptado y mejorar las condiciones de los deportistas que lo practican.

En cuanto al ciclismo adaptado, los deportistas del Hyundai Koryocar Paracycling Team, Rosana López y Maurice Eckhard han cosechado excelentes resultados. El equipo formado por Rosana López y Noelia Murla, actualmente es líder en las pruebas del Campeonato de España. «Ha sido mi primer temporada, con resultados bastante buenos, pero tenemos que seguir progresando» cuenta López, quien añade que el principal objetivo es «mantener el liderato y acabar bien el campeonato».

Por su parte, Maurice Eckhard se ha llevado todos los títulos del Campeonato de España a título individual y actualmente es líder en la Copa de España, a falta de dos pruebas para que concluya. Su temporada terminará en septiembre con el Mundial en Pietermaritzburg (Sudáfrica). «Me falta dar el último apretón para ver si en el



El equipo de Goalball dirigido por Mónica Merenciano. SD



Rosana López y Noelia Murla, integrantes del equipo de la UV. SD



Ricardo Ten y Maurice Eckhard, integrantes del Hyundai Koryocar. SD

LÍDERES

Rosana López y Noelia Murla lideran la Copa de España de ciclismo

RUMBO AL MUNDIAL
Tras conquistar el Campeonato de España, Eckhard va a por el Mundial

Mundial puedo obtener un buen resultado», cuenta Eckhard.

También cabe destacar los triunfos del equipo de Goalball en el Campeonato Autonómico, donde la categoría masculina se llevó el oro y la plata en la femenina y por equipos. El equipo de goalball de la Universitat cuenta además con una entrenadora de lujo, la judoca paralímpica Mónica Merenciano.